



Goldhauben-Ausstellung in Pocking

Beitrag

Eine Ausstellung der Goldhaubengruppe Pocking unter dem Motto "Tradition ist nicht die Anbetung der Asche, sondern die Weitergabe des Feuers!" (von Gustav Mahler) findet in der Stadthalle von Pocking statt.

Dazu heißt es: Endlich kann die für 2021 anlässlich der Jubiläumsfeierlichkeiten der Stadt Pocking geplante Goldhaubenausstellung stattfinden. Die Goldhaubenfrauen Pocking präsentieren alles, was zur Tradition der Goldhaubentracht gehört. Die unter fachkundiger Anleitung in mühevoller Handarbeit oft selbst gestickten Gold-, Perl- und Riegelhauben, Kinderhäubchen, Taschen und vieles mehr, können bestaunt werden. Auch der Musik- und Heimatverein e.V. Pocking, dem die Goldhaubengruppe seit 1983 angehört, wird sich an der Ausstellung beteiligen.

Nicht nur an den kirchlichen Hochfesten wie Fronleichnam, Kräuterweihe und Erntedankfest nehmen die Goldhaubenfrauen teil, sondern auch an vielen kulturellen Veranstaltungen und Festumzügen. Wir hoffen, dass wir in diesem Jahr wieder bei einigen „Auftritten“ mit unseren Goldhauben glänzen können.

Die Goldhauben-Ausstellung findet am Samstag, 28. Mai 2022 von 13.00 Uhr bis 18.00 Uhr und am 29. Mai 2022 von 9.30 Uhr bis 17.00 Uhr im Foyer der Stadthalle in Pocking statt und wir freuen uns auf viele Besucherinnen und Besucher.

Bericht und Foto: Goldhaubengruppe Pocking

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Dreiflüssegau
3. Goldhaubengruppe Pocking
4. Niederbayern